

FDP in Gießen

## **KLARES JA DER FDP-GIESSEN ZUM KLETTERWALD**

13.06.2011

---

Nach der am 11.06.2011 stattgefundenen Informationsveranstaltung zum geplanten Kletterwald auf dem Schiffenberg bekräftigt die FDP noch einmal ihre Zustimmung zu diesem Vorhaben. Der Kletterwald bringt ein positives Image, zusätzliche Einnahmen und Arbeitsplätze nach Gießen.

Der Sprecher für Stadtentwicklung Frank Schulze: „Die Firma „Forest Adventures“ hat in sehr anschaulicher Art und Weise erklärt, wie der Kletterpark gestaltet sein wird. Die schonende Einbindung in den Wald und das langfristige Konzept zeigen, dass dieser Investor nachhaltig arbeitet. Der Kletterpark wird die Stadtentwicklung weiter vorantreiben. Nach dem Mathematikum, dem Liebig-Museum und dem Botanischen Garten, ist dies eine weitere Attraktion, die auch den Bildungsstandort Gießen stärkt. Denn in solch einem Kletterpark, werden die Besucher für den Wald sensibilisiert. Die Natur wird einem näher gebracht, abseits der konventionellen Wege wie z.B. Naturlehrlehrpfade.“

Der Vorsitzende der FDP-Fraktion im Stadtparlament Dr. Martin Preiß weiter: „Der Kletterwald ist ein weiterer Baustein um die Attraktivität Gießens zu steigern. Er bietet für jung und alt ein intensives Freizeiterlebnis in der Natur. Insbesondere auch zur Anhebung der touristischen Attraktivität Gießen ist dieser Kletterwald wunderbar geeignet.

Mittelfristig ist es geboten für den Schiffenberg ein Gesamtkonzept zu entwickeln, in dem alle Belange und Ziele in den Bereichen Kultur, Veranstaltungen, Naherholung und Naturschutz ihre Berücksichtigung finden“